

## Reconocimiento a Bancóldex por agilidad en desembolsos a microempresarios

- *El Banco pasó de realizar desembolsos de ocho días a tres horas, utilizando una plataforma tecnológica llamada "Banca electrónica", la cual permitió tramitar vía web solicitudes de crédito para las microfinancieras de una manera ágil y sistematizada, beneficiando a más de 16.877 microempresarios colombianos.*

**Bogotá, 2 de diciembre de 2014 (Prensa Bancóldex).** Por su proyecto de agilidad y servicio en desembolsos para créditos microempresariales, Bancóldex recibió este lunes la Mención de Honor en la Categoría de Orden Nacional, del Premio de Alta Gerencia, que organiza el Departamento Administrativo de la Función Pública (DAFP).

El Presidente de la República, Juan Manuel Santos, entregó el reconocimiento al vicepresidente Administrativo de la entidad, Jimeno Perdomo, en ceremonia realizada en Casa de Nariño.

En su discurso, el Mandatario destacó la mención que recibió el Banco y dijo que uno de los ministerios y de las instituciones que mejor funcionan en el Estado es el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo y las entidades que lo componen.

"Yo tenía una experiencia, ya de muchos años, con diferentes instituciones, con diferentes ministerios. Me acuerdo cuando me correspondió crear un ministerio, hacía mucho tiempo no se creaba un ministerio en Colombia. A mí me dieron un decreto, me dijeron aquí está su ministerio, y me tocó ponerme el decreto debajo del brazo y comenzar a buscar oficina y a buscar las personas y a diseñar el Ministerio. Hoy es el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, creamos Proexport, creamos Bancóldex, que hoy se ganó uno de los premios, creamos Fiducoldex. Y creamos todo un esquema de servicio al público en materia de comercio exterior y en momento donde estábamos abriéndonos en la economía. Y ahí está esa semilla que fue sembrada y que hoy está florecida", aseguró.

"Por eso qué bueno poderlos exaltar con estos premios –agregó-, estimularlos, decirles que no hay nada más satisfactorio -como les decía al principio- que servir y que sigamos todos sirviendo unidos".

Por su parte, el vicepresidente Administrativo del Banco, Jimeno Perdomo, manifestó su satisfacción por el reconocimiento y afirmó que el proyecto es la interacción de un sistema de innovación y el trabajo conjunto de dos departamentos de la entidad (Departamento de Cartera y Comercial), el cual permitió planear soluciones e ideas que buscaron interpretar la realidad y necesidades de los clientes de Bancóldex.

Con este trabajo, el Banco pasó de realizar desembolsos de ocho días a tres horas, utilizando una plataforma tecnológica llamada "Banca electrónica", la cual se utilizaba para otros fines. La idea permitió tramitar vía web solicitudes de crédito para las microfinancieras de una manera ágil y sistematizada, beneficiando a más de 16.877 microempresarios colombianos, a través de las entidades orientadas a microcrédito, afirmó Ricardo Mesa, director del Departamento de Cartera y líder del proyecto.

De octubre de 2013 a junio de 2014, 18 entidades realizaron desembolsos con éste nuevo esquema, con un monto desembolsado de 51.417 millones de pesos y 54 operaciones desembolsadas.

(Fin)